

BREVE



GESTIONÓ ESSBIO.

Con éxito se realizó el taller "Ecovelas" para cuidar recurso hídrico

La Municipalidad de Talcahuano informó que con éxito se desarrolló la segunda versión del taller "Ecovelas", gestionado por la empresa Essbio a través de su programa "Toma la sartén por el mango", en conjunto con la Dirección de Medio Ambiente. Se indicó que en la instancia, se abordó la importancia de cuidar el recurso hídrico y medidas para conservarlo en el hogar. "Además, se trató la gestión adecuada los residuos que generamos, específicamente el aceite de cocina usado, el que genera graves impactos en los sistemas de alcantarillado y medio ambiente", se indicó desde la municipalidad. En cuanto al contenido de este taller, se informó que "los participantes elaboraron su propia vela a partir de aceite de cocina usado, práctica que puede ser replicada en el hogar para reutilizar este tipo de residuo y así disminuir los impactos negativos que este genera". La iniciativa fue valorada por los asistentes, ya que cuida el medio ambiente.